
 

 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL ANHANGUERA 

 

 

ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
ANHANGUERA - Biênio 2022/2024 

 

 

Local: Parque Anhanguera 

Data: 28/01/2024 

Horário: 10h 

Presentes: Valter, Leandra, Mazzieiro, Sandra, Valdeir, Dsordes Marcondes 

 

I. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

1. Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior 

 

  A ata da 16ª Reunião Ordinária de Dezembro de 2023 foi lida e aprovada por 

unanimidade.  

 

2. Informes gerais 

 

• Valdeir visistou o Parque no período de ferias do Valter com uma equipe de TV de 

Osasco a OZ e deixou um elogio que o parque esta funcionando muito bem, o motivo 

da visita foi apresentar atrativos que o pessoal tem na região 

• Foi sugerido por Marcondes (frequentador) a manuntenção das trilhas 

 

 

 

3. Pauta: 

 

3.1. PLANEJAMENTO DOS EVENTOS 
3.2. REGIMENTO DO PARQUE 
3.3. INICIO DAS ATIVIDADES NA MARCENARIA 
3.4 ELEIÇÃO CADES DA RVS  
3.5 SOLICITAÇÃO DO FOOD TRUCK 
3.6 INSTALAÇÃO DO CECCO NO PARQUE 

 

 

 

 

• Planejamento dos eventos  



Foi criado um planejamento anual dos eventos que vão ocorrer no Parque nos 

proximos meses, foi sugerido por Marcondes e Valdeir uma corrida da primavera de 

ciclismo 

 

 

 

• Regimento do Parque  

Foi alterado algumas regras e é necessario no minimo 8 pessoas para fazer a 

avaliação do regimento, sendo 4 frequentadores e 4 do poder público 

 

 

• Marcenaria 

Valter informou que no mês de Fevereiro vai começar funcionar a marcenaria com a 

empresa da florestana, foi informado que no local será feito tabuas, bancos, ripas 

para fazer a distribuição para os demais parques. 

 

• Eleição CADES RVS 

Foi informado pelo Valter que o edital já esta aberto, e as inscrições começam em 

fevereiro 

 

 

• Solicitação food truck 

• Solicitação do food truck negado, Robson Maziero fez uma solicitação pública, 
solicitando um comércio no Parque e foi sugerido que os outros conselheiros façam 
a solicitação também. 
 

• Marcondes (representante do ciclismo)- Acha que é necessario um comércio pois 
todos os comércios são distantes do parque, o mercado mais próximo fica á 4 km 
de distância para quem tem veículo particular. 
 

• Robson Maziero(Conselheiro)- Acha importante que tenha um comércio para os 
frequentadores, que venda suco, e isotônico para atletas. 
 
 

• Sandra (frequentadora) Sugere um comércio local com lanches naturais, pois os 
mercados são distantes 

 

• Valdeir (Conselheiro) Sugeriu fazer uma enquente online para os frequentadores 

para saber quem é a favor do comércio. 

 

 

• Cecco : Centro de Convivência e Cooperativismo da Saúde que faz atendimento 

psicossocial; temos um cecco na Fiorelli Picicacco;  

Foi informado que a Juliana, tem interesse em instalar um Cecco no Parque e o 

Valter informou que o Parque não tem estrutura. A Juliana também entrou em 

contato com o conselheiro Valdeir e ele a convidou para a reunião do dia 28/01/2024 

mas a mesma não compareceu. 

 

 

II. ENCAMINHAMENTOS: 



 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Administrador 
Valter encerrou os trabalhos da 17ª Reunião Ordinária Conselho Gestor do Parque 
Anhanguera. A próxima reunião será realizada no dia 18 de fevereiro de 2024 as 10h00 
na administração do Parque Anhanguera. 
 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante 

como ANEXO 1 desta Ata. 

 

 

 

São Paulo, 28 de Janeiro de 2024. 

 

 

Conferência: 

 

 
__________________________________ 

VALTER JOSÉ DE LIMA 

Administrador do Parque Anhanguera 

Coordenador do Conselho Gestor 

 


